



ACUERDO n.º 387 DE 2023  
28 de Noviembre

1

Por el cual se aprueba el otorgamiento de la distinción “Trabajo de Grado Laureado” al trabajo presentado por el estudiante JUAN ESTEBAN ARENAS PÉREZ del programa de Trabajo Social

EL CONSEJO ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD INDUSTRIAL DE SANTANDER  
en uso de sus atribuciones legales, y

CONSIDERANDO:

- a. Que según lo establecido en la Ley 30 de 1992 y el Estatuto General de la Universidad industrial de Santander, aprobado mediante acuerdo del Consejo Superior mediante Acuerdo n.º 166 del 22 de diciembre de 1993, el Consejo Académico es la máxima autoridad académica de la Universidad.
- b. Que la Escuela de Trabajo Social, previa recomendación por parte de los calificadoros del trabajo, solicitó al Consejo Académico otorgar la distinción “Trabajo de Grado Laureado” al trabajo titulado “*Aproximaciones a la relación entre Trabajo Social y pensamiento descolonial en Colombia, Argentina y Méjico (2012-2022)*”, realizado por el estudiante Juan Esteban Arenas Pérez, del programa de Trabajo Social, dirigido por el profesor Damián Pachón Soto.
- c. Que el Acuerdo n.º 072 de 2015 del Consejo Superior determina que los calificadoros del trabajo de grado podrán recomendar al Consejo Académico el otorgamiento de la distinción ‘Proyecto de Grado Laureado’ al trabajo de grado que sea calificado con nota aprobatoria igual a cinco, cero (5,0), y que en su concepto constituya un aporte significativo en el área de trabajo de grado.
- d. Que los calificadoros del trabajo de grado, profesores Juan Manuel Latorre Carvajal y Claudia Milena Quijano Mejía, recomiendan el otorgamiento de la distinción teniendo en cuenta que en su concepto constituye un aporte significativo en el área, concepto que hace parte integral del presente acuerdo.

En mérito de lo anterior,

ACUERDA:

ARTÍCULO 1º. Aprobar la distinción “Trabajo de Grado Laureado” al trabajo titulado “*Aproximaciones a la relación entre Trabajo Social y pensamiento descolonial en Colombia, Argentina y Méjico (2012-2022)*”, realizado por el estudiante JUAN ESTEBAN ARENAS PÉREZ, del programa de Trabajo Social, dirigido por el profesor Damián Pachón Soto.

ARTÍCULO 2º. Informar sobre el contenido del presente Acuerdo a la Dirección de Admisiones y Registro Académico y a la Escuela de Trabajo Social, para lo de su competencia.

PUBLÍQUESE, COMUNÍQUESE Y CÚMPLASE.

Expedido en Bucaramanga, a los veintiocho (28) días del mes de noviembre de 2023.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO ACADÉMICO,

  
HERNÁN PORRAS DÍAZ  
Rector

LA SECRETARIA GENERAL,

  
SOFÍA PINZÓN DURÁN

20 de noviembre de 2023

Miembros  
Consejo Académico  
Universidad Industrial de Santander  
UIS/Presente

Ref. Reconocimiento meritorio trabajo de grado

Como evaluadores del trabajo de grado titulado “Aproximaciones a la relación entre Trabajo Social y pensamiento descolonial en Colombia, Argentina y Méjico (2012-2022)” del estudiante Juan Esteban Arenas Pérez, con código estudiantil 2143363 y código de trabajo de grado 27066, recomendamos que el proyecto de grado sea reconocido como Laureado.

Entre las razones para el reconocimiento, destacamos que la investigación APROXIMACIONES A LA RELACIÓN ENTRE TRABAJO SOCIAL Y PENSAMIENTO DESCOLONIAL EN COLOMBIA, ARGENTINA Y MÉJICO (2012- 2022), constituye un avance para el trabajo social latinoamericano, en la medida que identifica las discusiones y apropiaciones de las teorías y conceptos decoloniales en las reflexiones e investigaciones de la profesión disciplina, mediante un trabajo de revisión documental de las principales revistas latinoamericanas de trabajo social. además, es un trabajo de grado con una pregunta clara de investigación, objetivo general y específicos delimitados, una metodología clara y análisis cuantitativos y cualitativos pertinentes que aportan a la investigación del trabajo social en América Latina, a la vez que abre brechas para investigaciones futuras al interior de la disciplina donde se pueden ampliar los países objetos de investigación, otras fuentes (libros y capítulos de libro) y profundizar otros temas de posibles relación entre trabajo social y teorías decoloniales. es un trabajo bien elaborado, con correcta citación en apa, que sirve como ejemplo de investigaciones para la escuela, con una escritura clara y ceñida a los estándares académicos actuales. Igualmente, se resalta la sustentación metódica, ordenada y precisa de los resultados de investigación; la expresión utilizada durante la misma y las respuestas a las preguntas que formularon los jurados de evaluación y sustentación.

Cordialmente;

Firma:



Juan Manuel Latorre Carvajal  
Profesor Trabajo Social



Claudia Milena Quijano Mejia  
Profesora Trabajo Social